



▲真剣なまなざしで凧を操る選手たち

5/26
[日] 大空の勝負
熱戦繰り広げ

伝統の田原凧まつりが開催されました。25日(土)にトヨタ自動車(株)厚生センターで初凧祈願祭が行われました。26日(日)には、はなのき広場周辺でけんか凧合戦が行われました。目が離せない戦いの末、「赤6」チームが優勝をつかみました。

6/8
[土] 地域で一致団結
広がる交流の輪

田原市地域コミュニティ連合会主催の交流スポーツ大会が渥美運動公園屋内競技場で開催され、市内20のコミュニティ協議会から約470名が参加しました。この大会は、協議会ごとに男女混合で編成されたチームによる対抗戦で、玉入れとフライングディスクゴルフが行われました。参加者は、心地よい汗を流しながら一体感を高めることができました。



▲会場内は各々のチームへの声援で熱気にあふれていました
【玉入れ】優勝:赤羽根、準優勝:野田、3位:童浦・中山
【フライングディスクゴルフ】優勝:大草、準優勝:若戸、3位:田原中部・伊良湖



▲中学生も参加し、自治会ごとにゴミ拾いをしました

6/2
[日] きれいな街は
みんなの手で!

田原を美しくする推進デーが市内全域で行われました。今年で27年目を迎えるこの活動は、自治会や各種団体、臨海企業の方々が参加し、市内を一斉に清掃しているものです。ごみを拾う活動を通して、市民一人一人の「自分のごみは自分で持ち帰る」という意識が育っています。